

Der verdienstvolle Verfasser der Flora Veronensis, Pollini, ist zu Verona mit Tode abgegangen.

Desgleichen starb zu Heidelberg am 30. November 1832 der dortige Professor der Botanik, Hofrath Schelver, der sich durch mehrere Schriften, vorzüglich über die Sexualität und Physiologie der Pflanzen, einen ausgezeichneten literarischen Ruf erworben hat.

Die Lehrkanzel der Botanik an der Universität zu Halle, so wie die Directorstelle an dem botanischen Garten daselbst, die vor Kurzem durch das unerwartet schnelle Hinscheiden des hochverdienten Curt Sprengel einen so empfindlichen Verlust erlitten, sind, wie wir so eben erfahren, dem Hrn. Prof. Schlechtendal in Berlin übertragen worden, der gewifs beide Lücken mit aller Würde ausfüllen wird.

Ein neues botanisches Journal erscheint in Frankreich unter dem Titel *Archives de Botanique* par Guillemin. Die beiden ersten bereits erschienenen Hefte enthalten interessante Aufsätze, gute Abbildungen und Facsimile's der Handschriften von Linné und La Marck. Von dieser Zeitschrift, welche für das Aufhören von Ferussac's Bulletin einigen Ersatz leisten wird, erscheint alle Monate ein Heft von 6 Bögen in 8<sup>to</sup>, wovon wir das Wichtigste des Inhalts unsern Lesern jedesmal mittheilen werden. Der Jahrgang kostet für Deutschland 40 Franken.